

Santiago, 17 de Octubre de 1978.

Señor Don
Gustavo Prado Santos
SAN JAVIER.

Estimado Camarada:

Tengo el agrado de acusar recibo de su atentísima carta en la cual Ud. junto con otros amigos de San Javier manifiestan su preocupación por la salud de mi padre.

Después de haber sufrido una afección a la columna, hoy se encuentra plenamente recuperado.

En estos días está realizando un viaje por España, invitado por nuestros camaradas de ese país, que con alegría vemos que está retornando a la democracia. Es por esta razón que soy yo quien le escribe. Por supuesto, apenas regrese mi padre le haré conocer su carta y les contestaré personalmente. Mientras tanto, vaya para Ud. y nuestros amigos mis más sinceros agradecimientos por su preocupación por la salud de mi padre.

Lo saluda fraternalmente,

Miguel Aylwin Oyarzún